

Lunes 27 de octubre 2014

Última modificación 27.10.2014

El Financiero Habilidades capaces de mejorar las remuneraciones Darinka Rodríguez Vanguardia laboral. La penetración de la tecnología a las actividades cotidianas hace necesario que las personas se especialicen o capaciten en temas como programación aplicada, movilidad, Big data y análisis de conglomerado de datos. Este tipo de habilidades permiten tener sueldos hasta tres veces superiores al promedio. El mundo laboral es cada día más competido, por lo que contar con una licenciatura es insuficiente ante el desarrollo de las tecnologías de la información y la llegada del 'Internet de las cosas', es decir, la capacidad de los objetos de estar interconectados según las necesidades del usuario. De acuerdo con especialistas consultados, invertir en habilidades adicionales a lo que ofrecen los planes de estudio, brinda un retorno de inversión atractivo que se traduce en sueldos dos o tres veces más altos que una persona que no posee estas capacidades, quienes se prevé estarán fuera del mercado en un lapso de tres a cinco años.

Habilidades de programación y de tecnologías de la información aplicadas a ciencias médicas o ingenierías, son las aptitudes que se recomienda adquirir. En tanto, para las carreras más 'tradicionales' se sugiere una minuciosa especialización enfocada en tecnología. El Reporte Laboral México 2014 elaborado por la consultora Hays, indica que hay factores que afectan directamente el perfil para mejorar las expectativas respecto a la demanda del mercado laboral. P.C. mercado laboral, empleo, tecnología, ingresos Caen exportaciones de crudo 7% en trimestre Sergio Meana Las exportaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) cayeron 7 por ciento ó 12 mil 400 millones de pesos en el tercer trimestre del 2014, en comparación con el mismo periodo del año anterior. Esto debido principalmente a una caída de 15 por ciento en las exportaciones de petróleo crudo y condensados, cuya baja en volumen fue de 8 por ciento al pasar de 1.187 millones de barriles diarios (mmbd) a 1.096 mmbd en la comparación trimestre contra trimestre. Otro factor que contribuyó para la caída en el valor de las exportaciones de Pemex es que el precio promedio por barril bajó 8 por ciento, al venderse en 92.8 dólares por barril en el tercer trimestre del año, frente a los 100.53 del mismo periodo del año anterior, de acuerdo con los resultados que la empresa dio a conocer al 30 de septiembre. P.C. PEMEX, exportaciones Recibe Querétaro primera armadora automotriz CORRESPONSAL QUERÉTARO, QRO. Sirse Rosas Con una inversión de 10 millones de dólares y la generación de 45 empleos en una primera etapa, llegará a Querétaro la armadora de automóviles mexicana Vuhl, que se asentará en el parque industrial Aerotech. Guillermo Echeverría Miller, director general de la compañía, señaló que la decisión de establecerse en la entidad responde al resultado del buen recibimiento del auto en el mundo, así como el interés de distribuidores en su comercialización. Precisó que se eligió a Querétaro con base en un estudio que arrojó dos puntos específicos: la logística que tiene, lo que permitirá tener acceso a su cadena de suministro de más de 90 proveedores nacionales y extranjeros. En segundo lugar, se tomó en consideración el acceso a la manufactura avanzada, principalmente en materiales compuestos. P.C. industria automotriz, entidades federativas, Querétaro Reforma Emitirán reglas de energética el viernes Por Dayna Meré / Enviada Querétaro México (27 octubre 2014).- La Secretaría de Energía (Sener) emitirá este viernes los 25 reglamentos de la reforma energética, con lo que estará concluida la etapa regulatoria, anunció el titular de la dependencia, Pedro Joaquín Coldwell. Añadió que ya está en proceso de implementación la ronda uno, y que en enero se lanzará el proyecto de Chicontepec. Al participar en México Cumbre de Negocios, detalló que en la primera quincena de noviembre saldrán las prebases de licitación, que se emitirán por tipo de yacimiento, y que empezarán con aguas someras (de poca profundidad). "La primera quincena de diciembre estaremos saliendo con crudos extrapesados, en enero estaremos lanzando Chicontepec y campos no convencionales, y abriendo los data rooms la primera mitad de marzo", dijo. "En febrero estaremos mandando las bases de prelicitación de campos terrestres, y abriendo los data rooms terrestres la primera mitad de abril, y marzo será aguas profundas, con data rooms en mayo. Esperamos estar firmando los primeros contratos entre junio y septiembre, para que a fines del próximo año esté en plena implementación la reforma energética". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Secretaría de Energía, reforma energética Logra comercio mayor superávit del año Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 octubre 2014).- La balanza comercial del País tuvo un superávit de 956.6 millones de dólares en septiembre, el mayor en nueve meses con cifras ajustadas, por una ligera baja en las exportaciones y un desplome de las importaciones, según el Inegi. En septiembre, las exportaciones del País sumaron 33 mil 417 millones de dólares, un descenso de 0.12 por ciento con cifras ajustadas, hilando su segundo mes en baja. En tanto, las importaciones ascendieron a 32 mil 461 millones de dólares, una caída de 4.24 por ciento, su peor descalabro en más de cinco años. El saldo favorable de México se dio también en productos no petroleros, con 639.9 millones de dólares, algo que no sucedía a tasa mensual desde que se tiene registro. P.C. INEGI, balanza comercial Lidera Toyota ventas globales de autos Por AP Tokio Japón (27 octubre 2014).- Toyota mantuvo su ventaja sobre sus rivales Volkswagen y General Motors como el líder de ventas mundiales de automóviles en los primeros nueve meses del año, al vender un récord de 7 mil 615 millones de vehículos, un alza de casi 3 por ciento respecto al 2013. Volkswagen dijo este mes que vendió 7.4 millones de vehículos en el periodo enero-septiembre, superando apenas a General Motors. GM reportó ventas de 7 mil 372 vehículos. Toyota estuvo en primer lugar en la primera mitad del año con ventas de casi 5.1 millones. La compañía japonesa finalizó el año pasado con un récord de 9.98 millones de unidades vendidas y se proyecta que este año totalice con 10.2 millones, lo que sería un récord para la industria. La japonesa ha restado importancia públicamente a su puesto en la cima, diciendo que está concentrada en producir buenos automóviles, uno por uno. P.C. industria automotriz Preparan la mega turbina eólica Por Alejandra López Copenhague Dinamarca (27 octubre 2014).- La turbina eólica más grande del mundo, propiedad de la empresa Vestas, inició su fase de pruebas en Dinamarca. En el centro de pruebas que comparten la empresa danesa y la japonesa Mitsubishi, el equipo de 8 megawatts trabaja de forma intermitente con vientos de 11 metros por segundo, para medir su desempeño. Matt Whitby, director de comunicaciones de Vestas, explicó que esta turbina es la más reciente en el mercado eléctrico. Explicó que a pesar de que la turbina será fabricada para instalarse en una central eléctrica en el mar, las pruebas se corren en tierra, pues de esta forma hacer las reparaciones es 20 veces más

económico. P.C. energía eólica Avanza desarrollo de agroparques Por Monserrat Bosque Cd. de México México (27 octubre 2014).- Como parte del componente Sistema Nacional de Agroparques, la Secretaría de Agricultura (Sagarpa) se encuentra en vías de desarrollar tres proyectos, en Chiapas, Aguascalientes y Nayarit. Julio Cesar Rodríguez, director general de Logística y Alimentación de la Sagarpa, aseguró que, desde que anunció la puesta en marcha de este componente, se ha comenzado a trabajar principalmente en estos proyectos de agroparques, donde ya se ha avanzado en los análisis y estudios de viabilidad, y se ha comenzado a trabajar en la creación de la infraestructura. "Son proyectos de largo plazo y vamos avanzando poco a poco, pero podemos decir que estos tres, en los que colaboramos Gobierno federal y estatales, son los que van más adelantados, y creemos que podrían ya estar operando para el 2018", dijo. En el caso del agroparque de Tapachula, Chiapas, ya se tienen cartas compromiso firmadas con al menos siete agroindustrias enfocadas en productos como plátano, mango, soya, palma de aceite, entre otros. P.C. agricultura, agroparques, agroindustria Ganan técnicos menos que profesionistas Por Verónica Gascón Cd. de México México (27 octubre 2014).- Los egresados de nivel técnico medio superior perciben un salario que en muchos casos representa 50 por ciento de lo que ganan en promedio los profesionistas. Sin embargo, la tendencia de las empresas es contratar a personal con habilidades de este tipo. El Observatorio Laboral, de la Secretaría del Trabajo, advierte que los nuevos empleos en los países desarrollados estarán basados en los profesionales con capacidades técnicas, formación práctica, habilidades directivas y espíritu emprendedor. En México, se está fomentando el modelo de formación dual, inspirado en el esquema educativo alemán, en el cual se pretende dotar a los estudiantes de habilidades técnicas, combinando las clases en el aula y la estadía en las empresas. Sin embargo, en el País las posiciones técnicas están mal pagadas. El Observatorio Laboral señala que existen técnicos de nivel medio superior que tanto en el ejercicio particular como empresarial o institucional, perciben ingresos sustancialmente mayores al promedio. El sector privado ha admitido que tiene preferencia por jóvenes con conocimientos de tipo técnico y por ello están buscando personal en escuelas como el Conalep y el Cecyt. Sin embargo, este programa debe garantizar a los estudiantes empleos de calidad y la posibilidad de ser empleados en otras empresas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. educación, salarios, empleo Pide Carstens apresurar la energética Por Dayna Meré / Enviada Cd. de México México (26 octubre 2014).- Lo mejor que le puede pasar al País es implementar cuanto antes la reforma energética, ya que es la que más promete por ser un sector en que se ha subinvertido sustancialmente, declaró Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México. "El tema energético es el que más promesa tiene, porque es un sector en el cual se ha subinvertido sustancialmente, porque el sector eléctrico y el del petróleo han venido dependiendo fundamentalmente de la capacidad financiera del Gobierno. "El Gobierno, teniendo tantos objetivos que compiten, teniendo una problemática social de desarrollo difícil, es complicado siempre tener la capacidad de invertir todo lo que se debería de invertir en empresas como Pemex o la Comisión Federal de Electricidad (CFE); entonces, levantar esa restricción es muy importante, son sectores fundamentales, son sectores con grandes oportunidades, y que pueden tener un impacto multiplicador importante", comentó. P.C. sector energético, reforma energética, Banco de México El Universal Política antiinmigrante de EU va contra familias Eileen Truax| El Universal En medio del desierto de Nuevo México, en el remoto poblado de Artesia, el gobierno de Estados Unidos tiene encarcelados a cientos de niños y mujeres migrantes. El único delito que les imputa es haber cruzado la frontera sin documentos. Aunque en los últimos meses la atención se ha centrado en los niños inmigrantes que llegan a EU no acompañados, hay otro grupo de menores que cruza con alguno de sus padres, o los dos. Y a diferencia de los niños que viajan solos, que son transferidos a albergues y reinsertados en ambientes familiares a la brevedad, la administración de Barack Obama ha optado por poner bajo llave a los menores que llegan acompañados por su familia mientras reciben sentencia en las cortes de inmigración, lo cual puede tomar meses. P.C. migración El Economista Brasil, México y Chile encabezan la inversión española en AL NOTIMEX Brasil, México y Chile son los tres principales destinos de la inversión española en América Latina, que suma un total de 143,000 millones de euros, afirmó el secretario de Estado español de Comercio, Jaime García-Legaz. Al inaugurar las jornadas "Seguridad en las inversiones en Iberoamérica", que los días 27 y 28 de octubre se celebran en esta capital, indicó que la inversión española en América Latina inició en los años ochenta "y desde entonces no ha dejado de crecer". P.C. América Latina, inversión extranjera directa Difícil, PIB de 2.5% previsto para el 2014 YOLANDA MORALES / EL ECONOMISTA La economía mexicana tendría que alcanzar una expansión superior a 4% en los últimos cuatro meses del año para cumplir el pronóstico medio de crecimiento que trae el mercado, de 2.5%, advierte el economista en jefe del Deutsche Bank en México, Alexis Milo. Al incorporar el dato arrojado por el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) al mes de agosto, aclara, "vemos irreal que el PIB alcance la expectativa de crecimiento que tenía el mercado", dice. Economistas de Goldman Sachs y Barclays concuerdan en que el dato del IGAE, a tasa anual, evidencia debilidad de la recuperación, y concuerdan que motivará un ajuste sobre sus previsiones de crecimiento. P.C. crecimiento económico, finanzas públicas Empresas de la Bolsa alzan la mano para la Ronda 1 DIEGO AYALA / EL ECONOMISTA En noviembre comenzará la Ronda 1 dentro de los proyectos de energía en México y con ello se abren grandes oportunidades para los consorcios que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores, aseguró Gilberto Alfaro. El socio líder del Sector de Energía y Recursos Naturales de KPMG indicó que los principales beneficiados con los proyectos de la reforma energética serán los grandes consorcios, como ICA, Cemex, Pinfra, Grupo Alfa, Mexichem, Ideal, IEnova, y otras más. "Cada una en su nicho específico, pues unas como ICA son especialistas en carreteras y otras, como Grupo Alfa, con su subsidiaria Alpek, en el sector de petroquímica", declaró en entrevista. P.C. Ronda uno, reforma energética Peso, a la espera de la Fed AGENCIAS El peso se apreciaba el lunes en un mercado que aguarda la divulgación esta semana del anuncio de política monetaria de la Reserva Federal y el indicador de crecimiento económico del tercer trimestre en Estados Unidos. La moneda local cotizaba en 13.5545 por dólar, con una leve ganancia del 0.07 por ciento frente a los 13.5645 pesos del precio de referencia de Reuters del viernes. En las casas de cambio que se ubican en el aeropuerto de la capital del país el dólar estadounidense se ofrece en un promedio de 13.58 pesos y se adquiere en 12.50 pesos. P.C. tipo de cambio El

Turismo en Quintana Roo aumentó 11% JESÚS VÁZQUEZ / EL ECONOMISTA Cancún, Qroo. La Secretaría de Turismo estatal (Sedetur) informó que entre enero y agosto del 2014 arribaron a Quintana Roo 10 millones 113,000 visitantes nacionales e internacionales, lo que implicó un aumento de 11% con respecto al mismo periodo del 2013. La derrama económica total fue por 5,785 millones de dólares. Ambos indicadores ya están por arriba de los niveles observados en el 2008, previo a la crisis económica. P.C. turismo Invertirán 236 mdp para promover turismo binacional NOTIMEX San Luis Río Colorado, Son. - Recursos por alrededor de 236 millones de pesos invierten los gobiernos de Sonora y de San Luis, Arizona, para remodelar los centros comerciales históricos de la frontera y motivar más al turismo binacional. En cada uno de los proyectos intervienen los tres niveles de gobierno de su país respectivo, además de realizarse varias reuniones bilaterales, para darle una continuidad a las obras en los dos lados del límite. P.C. turismo, inversión Caída en precio del maíz impactará a productores: Alcano NOTIMEX El secretario de Organización de la Alianza Campesina del Noroeste (Alcano), Raúl Pérez Bedolla, estimó que cerca de 2.5 millones de pequeños productores de maíz están en riesgo de caer en cartera vencida por la caída del precio del maíz, por lo que solicitaron recursos federales adicionales para el sector. Asegura que el precio por tonelada de 2,200 pesos no compensa el desplome del precio en el mercado internacional, que pasó de 295 dólares por tonelada a 130 dólares. En contraste, expuso el representante del sector en un comunicado, los costos de producción aumentaron 73.26 por ciento. P.C. maíz, precios La Jornada México atractivo para inversión petrolera pese a bajos precios: Joaquín Coldwell Por Roberto González Amador, enviado, y Mariana Chávez, corresponsal Querétaro. La caída en los precios internacionales del petróleo no ha restado atractivo a los primeros proyectos abiertos por el gobierno mexicano para que participen empresas privadas en la extracción de crudo, aseguró este lunes Pedro Joaquín Coldwell, secretario de Energía. La afirmación fue compartida por Mark W. Albers, vicepresidente de Exxon Mobil, la mayor compañía petrolera del mundo. "Los precios internacionales siempre son muy azarosos. En el corto y mediano plazo se aprecia un ambiente de volatilidad", dijo Coldwell, al participar en el segundo día de trabajos del foro "México cumbre de negocios", organizado anualmente por el empresario Miguel Alemán Velasco. El proceso de apertura establecido por la reforma sigue y, a más tardar el viernes, serán publicados los 25 reglamentos de las leyes secundarias, con lo que quedará concluida la etapa regulatoria, informó Coldwell. P.C. petróleo, sector energético, reforma energética, precios Superávit de la balanza comercial petrolera se desplomó 48.6% Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. El superávit de la balanza comercial petrolera de México registró un desplome de 48.6 por ciento en el periodo enero-septiembre de este año, comparado con el observado en el mismo lapso de 2013, informó el grupo de trabajo interinstitucional de comercio exterior. El saldo favorable del intercambio comercial de productos petroleros, que en nueve meses del año pasado dejó 5 mil 519.2 millones de dólares al país, en el mismo tiempo de 2014 se redujo a 2 mil 832.7 millones, indicó este grupo, constituido por especialistas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), Banco de México, Servicio de Administración Tributaria y de la Secretaría de Economía. P.C. INEGI, balanza comercial El País Las bolsas europeas caen tras las pruebas de resistencia EL PAÍS Madrid 27 OCT 2014 - 18:30 CET21 Los inversores han dado este lunes su veredicto sobre los resultados de las pruebas de resistencia del BCE. Y no ha sido positivo. Tras abrir en verde, las ventas se han extendido por todo el sector y han aumentado a medida que avanzaba la sesión, lo que también ha tirado a la baja de todo el Ibex 35. Al acabar la sesión, todas las grandes bolsas europeas bajaron, con la de Milán a la cabeza (-2,40%), en tanto que es el país peor retratado en las pruebas de resistencia, con nueve de los 25 suspensos. Le sigue en la caída Madrid (-1,39%), París (-0,78%) y Fráncfort (-0,95%). P.C. sistema financiero, bolsas europeas Tecnología desde la nube EL PAÍS 26 OCT 2014 - 00:00 CEST Hay varias formas para aumentar la productividad, pero en periodos de crisis se suele recurrir a las más drásticas y contraproducentes, que consisten en despedir y bajar salarios. El discurso más avanzado recuerda que la productividad (y, por lo tanto, los beneficios) se acrecienta eficazmente mediante la inversión en capital humano (formación y, si se puede, continua), en tecnología de uso en la empresa y en infraestructuras. Pero este discurso, tantas veces pronunciado en términos genéricos, o no se concreta o se aplica sin convicción. Este es una de las cargas que impide el despegue económico en periodos de transición (como el actual) y obstaculiza que aumente el techo de empleo potencial en etapas de relativa prosperidad. El elevado paro estructural en España tiene varias causas, pero esta es una de ellas. El retraso en la aplicación de nuevas tecnologías no suele recuperarse después de forma satisfactoria. Esta es una primera observación sobre esa oportunidad tecnológica en ciernes que ya aparece en el horizonte: la nueva estructura digital formada por redes masivas de fibra óptica interconectadas, accesibles desde todo el mundo, que se conoce como la nube. P.C. tecnología, empleo, productividad